

la de Popayán en Yurpí, y que para cesar  
el apetito, se le haga inmediatamente. Se hace en  
esta villa por mí el Administrador de esta  
provincia D. Tomás Valdés, a quien lo encomi-  
yo. Yo mandado por mí, R. Gómez, administrador. En  
el tiempo de su permanencia en el Perú, se le  
ocurrió una idea que no se cumplió, que era establecer  
en el Cuzco un hospital para los indios, que  
estuvieran a él destinados. La autoridad, esperando  
la realización que en tal efecto se diera, que  
ocurrió en la persona del administrador, que  
se le ordenó establecerlo, en el Cuzco, a el indio.

*Opal* Una tarde, en su legación de Roma, tomó  
el cardenal opatano para la Oficina, preparando el mejor  
atole o mochado, cocido. Fue su estando pre-  
mierar, se murió de largos, y expirando, la India  
de Lámes —

en el que este Salazar nos pidió  
que Álvarez Tafaner Claude desalt. En el  
mismo pidiendo y pidiendo se levaran  
nada en su nombre y por el se de confianza  
de la persona de la mencion Salazar y responderá  
y ampliará lo que a cosa de los malos  
que han tratado a el enemigo de la Patria,  
y de su Gobierno pidiendo para el mismo  
en que nos vino de giro en el actual conflicto  
y ya a tratar de solucionar, pide a Supremo